

Petrer, más unida que nunca contra el coronavirus

09/05/2020



El Ayuntamiento de Petrer ha lanzado una campaña a través de las redes sociales para enviar **mensajes positivos a la población, de ánimo, apoyo y sobre todo de unión en esta difícil etapa.** Bajo el lema *Petrer Unidos contra el virus* va a lanzar **diferentes vídeos de ánimo y apoyo a la población,** pues tienen claro que es el momento de salir juntos de esta crisis y **de dejar atrás la negatividad.**

El mensaje es muy claro: **es el momento de la solidaridad, de dejar atrás egoísmos, de ayudar, porque es la sociedad en conjunto la que tiene que esforzarse:** “El camino al nuevo mañana se escribe por todos nosotros en un nuevo capítulo que empieza con la palabra ‘gracias’”.

Y precisamente **el agradecimiento protagonizará los diferentes vídeos,** con ellos el Ayuntamiento quiere **poner en valor a las personas que están en primera línea de batalla,** para que sepan que no están solos y **que la población les agradece su entrega.**

En esta primera parte de la campaña ensalzan la labor que realiza **Protección Civil con sus voluntarios y de las aparadoras desde el primer momento.** También van a reconocer la labor del comercio, de los trabajadores que ayudan a la prevención y de la población en general en esta pandemia de la COVID-19.

<https://www.youtube.com/watch?v=C9zExwtpR7g&feature=youtu.be>